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Goiânia, 18 de ma jo de 1983 

debatidas na 
Farmácia e Biomedicina 

Assembiela  
Cerca de 100 estudantes de 

Bjomedjcina e Farmácja/Bio 
quimica foram ontem à Assem-
bléia Legislativa para um debate, 
com o deputado Linjo de Paiva, 
sobre o projeto do senador José 
Lias (PDS-C,,E), que estende a 
habilitação em análises cltnjças 
aos biomédicos formados depois 
de julho de 1983. (Os que ter-
minaram o curso antes desta data 
já têm o direito de exercer esta 
função, porque foram beneficiad os  
por um outro projeto aprovado em 
79,). Os estudantes do curso de 
kArmáCia/BioquImica acusam os 
biomedjcos de não terem capa-
citão para análises clinicas e de 
tomai-em o campo de trabalho dos 
farmacêuticos - 

No debate que tambem contou com 	participão do lider do a 
PDS. ,'Vilmar Rocha, foram 
apresentados as posições dos es-
tudantes dos dois cursos, que 
serão levadas às b ancadas dos 
dois partidos por Linio de Paiva. 

Roberto Naves falou em nome dos 
estudantes de lprmacia e da S ul-
Secretaria de Saide da UNE, e 
afirmou que o projeto agride 
frontalmerte os interesses dos far-
macêuticos e favorece os em-
presários do ensino no pais". Dis-
se ainda que a, proposta dos es-
tudantes de Fprmácia é levar a 
discussão à comunidade cientifica, 
aos estudantes e professores e, 
depois, ao Congresso Nacional. 
Para isto, eles pedem que o de-
putado Linio de Paiva faça um 
requerime 0  à Assembléia pedin-
do a sustação do projeto. 

Os estudantes do curso de 
Biomedicina defenderam a exten-
são do beneficio concedido pelo 
projeto de 79 aos formados depois 
de 83. Sérgio Machado, do Centro 
Acadêmico, frisou que eles não es- - 
tão contra os farmacêuticos, mas 
apenas reivindicando o direito de 
exercer a função para a qual estão 
capacitados. 


